
　　　　　　　　　2018.1.282019.1.30
　　        　　　　KUTC理事会・新年会議事録

１、日時：2018.1.26（土）　理事会：15:30-17:00、新年会：17:00-19:00
２、場所：神戸大学ｱｶﾃﾞﾐｱ館１階（理事会）（新年会）学生食堂
３、参加者
　（OB) 市山(S35） 山田(S41） 吉岡(S42） 阿部(S43） 北尾(S45） 高村（S48）

大樫(S50） 中井(S52） 江戸(S52） 林　(S53） 戎野(S53) 松中(S54）
和又(S54） 奥田(S55） 小西(S56) 松崎(S59） 森　(S60） 福永(H4）
藤森（H29） 米倉(H30)  　　　　　　　  （計：20名）

　(現役） 福永（4年） 井上(4年） 春日（4年） 柴谷（4年） 世良（4年） 井手（4年）
村田（4年） 中塚（4年） 下前（4年）
八代（3年） 安田（3年） 泰間（3年） 津守（3年） 井上（3年） 中島（3年）
浦川（3年） 内海（3年） 阪口（3年）
橋本（2年） 西田（2年） 山中（2年） 堺　（2年） 武内（2年）
小泉(1年) 小堀(1年） 古島(1年） 生井(1年) 竹本(1年） 立石（1年） 　　 　　　　　　（計：30名）

（合計：50名）
４、議題：
　4-1　報告事項 （1）平成30年度KUTC予算進捗状況

（2）同上活動報告（会員動静、役員異動、年報、旧三商大、今後の予定等）
（３）現役からの活動報告（新体制、ﾘｰｸﾞ対戦校、練習・試合・合宿予定等）

　4-2　審議事項 財政基盤確立策について

５、議事内容　（各報告に質疑応答内容を含む）
　　（１）開会挨拶　林会長（要旨）

昨年の大学リーグ戦、男女とも残念ながら昇格入替戦で敗退。チームワーク良く一丸となって戦った。
目標に向かってのプロセスが重要。今年も目標を高く充実した練習を。
監督コーチ陣を新体制に、男女統合コーチに豊嶋氏（関学S53)関学女子監督10余年4部から1部に昇格。
補佐に吉田氏（甲南S54)全日本学生チャンピオン。松中副会長からの要請で実現。
OBに喜んでもらえるKUTC。OBと顔を合わせる機会を持ち、若いOBが新年会・総会に参加できるようにしたい。

　　（２）平成30年度予算進捗状況　和又会計担当
中間報告、①収入は、会費予算210名に対し、194名と▲16名不足と未達。（1月現在）自動振替131名。
　例年同様、会費未納者には、2，3月納入依頼を一斉メールでフォロー、納入を促す。
②支出面では今年に限ってはコーチ支援料ボール代等一部軽減。
　シューズ等のモニターの礼品としてボールをいただいている。
　何時まで続くかどう対処するかは次回理事会で。
　積立金積上げ40万円を含め若干の繰越金を予想している。

　　（３）活動報告事項　
奥田幹事長
①会員数：569名｛OB/OG535名＋現役20名（男子14＋女子6）｝
　　　　　物故者　5名　　　
②役員異動　　監督コーチ新体制
　　（総監督）北尾、（男子部監督）福永(H4）（女子部監督）松中（S54)
　　　　　　　　　　　　（男子部助監督）松崎（S59）、(女子部監督助手）若林（H27)
　　　　　　　　　　　　（男女統合コーチ）豊嶋、(コーチ補佐）吉田、（男子若手補佐）井上英輝（4回生）
　　神大は学生主体が本分。学生がコーチに問いかけ指導を仰ぐ。内容が厳しすぎる場合監督が調整。
　　3か月に一度、現役との意見交換会を実施。
　　過去の事例から、OBからの指図（押し付け）は反発を招く。学生OB志を同じくして。

大樫編集長
③年次報告、現役主導・OB支援で昨年第3号を総会後、休眠会員含む全員に発送した。（2018/6）
　　今年も第4号を総会後、印刷～発行予定。（担当：大樫編集長（S50）、現役主務＋広報局）
　　内容は、学生中心、OBOGの近況等寄稿文を掲載、写真なども掲載予定。

松中副会長
④旧三商大OB戦は昨年大市大、一橋大で開催、共に神戸の優勝。
　今年は神戸が当番校、10月（東京11月）で日程調整6・７月ごろ決定（担当：松中）

⑦今後の予定：4/19（金）理事会（大阪凌霜ｸﾗﾌﾞ）、5/25（土）総会（六甲台：さくら）



　　（４）現役からの報告（男子）八代主将、（女子）浦川主将
　　　　　　①平成31年度目標（男子2部昇格、女子3部昇格）:全員レギュラー目指し切磋琢磨。走り込み、体力強化、

　昨年の反省をもとにダブルス強化。春に守り強化、粘れる基礎作りを重点に。
　　　　　　②現体制（1回生6（男4、女2）、（2回生）5（男4、女1）、(3回生）9（男6、女3）

           (合計20名（男14、女6）)
　　新入部員が早く馴染め、テニスに集中できるチーム作りを。

　　　　　　③今後の予定として、春合宿、春関西学生新進ﾄｰﾅﾒﾝﾄ、夏合宿、夏関西、近畿国立、ﾘｰｸﾞ戦（未定）
　但し、リーグ戦は9/1～、入替戦は9/15の予定であるが、まだ日程、Home/Awayは未定。
　春合宿：3/18-23　佐用ﾌｭｰｼﾞｮﾝｸﾗﾌﾞ　
（男子3部）（神戸大、大阪市大、大阪産業大、びわこ成蹊スポーツ大、京都産業大、桃山学院大）
（女子4部）（神戸大、大阪学院大、龍谷大、佛教大、甲南女子大、奈良女子大）
④他大学の交流、練習試合を多数企画、実践的な試合練習での実力向上に努力する。
　（男子部）2/24神関戦、京産大、桃大、名古屋大、名城大、甲南大等と練習試合。
　（女子部）　龍谷大、武庫川女子大、天理大、奈良女子大、京都大等と合同練習、練習試合。

　　（５）審議事項：今後の財政について
2021年のオムニコート補修費、400万円（現100万積立、220万円は可能性あり、大学側の状況不安。）
クレーコートの改装、ハードコートへの改装費用維持費用を調査、次回理事会で検討。
2025年に120周年を迎えるが、特別寄付を募ることも。コートの需要がそれまで待てるか、検討。
S50年代以降、学年の近い人たちの集まる機会を増やしてほしい。
全会員に身近に感じてもらうために、OB廻りなどで、顔が見える組織にしたい。

　　（ﾃﾆｽ会参加者）　9名
吉岡(S42） 北尾(S45） 中井(S52） 林　(S53） 松中(S54）
松崎(S59） 藤森(H29） 豊嶋コーチ 吉田コーチ

　　以下新年会へ移り、幹事長司会で進行、森部長・市山顧問から昨年の男女活躍と4回生のリーダーシップ慰労の挨拶、
市山顧問の音頭取りで乾杯で新年会は開始した。北尾総監督の紹介で新コーチの挨拶。
4回生全員の思い出話と今後の進路等自己紹介。
最後は吉岡先輩リードで全員で肩を組んで「商神」の合唱、松中副会長から締めの言葉と1本締めで
大いに盛り上がった。2次会も恒例の阪急六甲の居酒屋で20名弱結束力固く集まり、気勢を上げた。

（文責：奥田（S55卒）


